



Choix de la LV2: et pourquoi pas l'allemand?

publié le 11/02/2013

Septembre 2013 est encore loin, mais les élèves des classes de 5ème doivent dès maintenant penser à choisir une seconde langue vivante.

Vous recherchez une option rare, originale, très demandée sur le marché du travail... C'est l'allemand !

L'allemand n'est pas difficile. "Auto", "Telefon", "Tomate" : tous ces mots sont allemands et vous les comprenez !

L'allemand ressemble à l'anglais. "Mein Name ist Tom" : quand je parle anglais, je parle déjà un peu allemand.

L'allemand est une langue utile : c'est la 1ère langue maternelle parlée en Europe. Plus de 90 millions d'Européens, c'est-à-dire 1 européen sur 5, ont l'allemand pour langue maternelle.

L'allemand est une langue recherchée. Audi, BMW, Adidas, Bayer : toutes ces entreprises allemandes travaillent avec la France et recherchent des Français qui parlent leur langue.

L'Allemagne, c'est génial ! Visite du stade du FC Bayern, randonnée dans les Alpes, découverte de Munich et du château de Neuschwanstein : on peut découvrir tout ça, lors de l'échange avec Dachau !

Des questions ? Besoin d'informations complémentaires ?

N'hésitez pas à contacter Mme Weikopf, professeur d'allemand !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.